

Unternehmensgeschichte Otto Egelhof, Stuttgart-Fellbach

Im Jahre 1938 wurde die Firma OTTO EGELHOF GmbH & Co. KG in Fellbach bei Stuttgart gegründet. Hauptprodukte waren pressostatische und thermostatische Expansionsventile für praktisch alle Anwendungen der Kältetechnik.

Anzeige aus „Kältetechnik“ 1955

Heute ist bereits die dritte Generation tätig. Mit der Entwicklung von Expansionsventilen für Auto-Klimaanlagen und Temperaturreglern für die Wärmetechnik konnte sich das Unternehmen schnell am Markt behaupten und sein Know-how auf weitere Gebiete der Regeltechnik ausweiten. Tradition, jahrzehntelange Erfahrung - Innovation haben bei uns Gültigkeit, EGELHOF-Produkte sind heute bei allen namhaften Herstellern aus der Automobilbranche und der Heizungsbranche weltweit im Einsatz.

In Frankreich wurden 1961 in Seltz und 1980 in Breitenbach neue Produktionsstandorte gegründet. Einen weiteren Schritt in Richtung globaler Ausrichtung erfolgte mit den Gründungen:

1998 EGELHOF-CHINA in Shanghai / China

1999 Die Einspritzventile und Regelgeräte für die gewerbliche Kälte werden von der Firma Honeywell übernommen und in das Werk Mosbach verlagert.

2000 EGELHOF-CONTROLS CORP in Detroit / USA

2002 SUZHOU-EGELHOF/China

2014 Die Egelhof-Gruppe ist mit 8 Standorten und ca. 500 Mitarbeitern weltweit als Partner der internationalen Automobilindustrie und der Heizungsbranche tätig.

EXPANSIONS-VENTILE

für kleine und große Leistungen mit besonderen Qualitätsmerkmalen auch für F 22 und F 13

OTTO EGELHOF
Fabrik automatischer Schaltapparate · Stuttgart - Fellbach



Informationen aus „Kältetechnik“ 1955 und der Firmenwebsite <http://www.egelhof.de>